

Cuba realiza conversaciones con las OMS sobre precalificación de sus vacunas anticovid



La Habana, 2 sep (RHC) Cuba iniciará conversaciones con la Organización Mundial de la Salud (OMS) sobre el proceso de precalificación de las vacunas cubanas contra la Covid-19, anuncio el presidente de Biocubafarma, Dr. Eduardo Martínez Díaz, a través de su cuenta en *Twitter*.

El científico agregó que el proceso se inicia después de haber recibido la autorización para el uso de emergencia de las autoridades regulatorias del país, para tres de sus fármacos vacunales: Soberana 02, Abdala y Soberana Plus.

"Desde la 1ra etapa de desarrollo de las #VacunasCubanasCovid19, BioCubaFarma, ha intercambiado con la representación de la OPS/OMS en Cuba y la ha mantenido actualizada de los resultados" agregó.

Cuba tiene experiencias positivas de intercambio con la Organización Mundial de la Salud para la certificación de vacunas, como por ejemplo, la vacuna Heberbiovac HB y Quimi-Hib"

(Cubadebate)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/268829-cuba-realiza-conversaciones-con-las-oms-sobre-precalificacion-de-sus-vacunas-anticovid>



Radio Habana Cuba